

Hoy, en rueda de prensa en el Congreso tras la Junta de Portavoces

Tellado acusa a Sánchez de “humillar” al Estado de derecho con la amnistía y ve “una declaración de intenciones” que vaya a ser la primera ley de la legislatura

- El portavoz del GPP rechaza “la anomalía democrática” que vive España con **“un Gobierno pactado fuera de España y con un prófugo de la Justicia, fiscalizado en Ginebra por un experto negociador en guerrillas y que pretende aprobar una ley que cambia votos por impunidad para borrar los delitos de una élite política independentista”**
- Lamenta que “la mayoría Frankenstein” ha impedido la reconsideración a trámite de la ley de amnistía exigida por el GPP en el Congreso, y que es “la moneda de cambio del Gobierno de Sánchez”. **“El PSOE humilla al Partido Socialista. El PSOE humilla a esta Cámara con la admisión a trámite de esta ley”**, proclama
- Incide en que, en la pasada legislatura, los letrados de la Cámara dijeron que dicha ley era inconstitucional, y que **“ha sido necesario cambiar al letrado mayor para admitir a trámite” esta Proposición**
- Recalca que “las decisiones importantes que afectan a la gobernabilidad se adoptan en Ginebra” y censura que el Gobierno quiere aprobar la amnistía y **que sea la primera ley de la nueva legislatura**, lo que **“muestra el verdadero interés de Sánchez y sus prioridades”**
- Recrimina a Sánchez que “mercadee” con el Estado de derecho y la igualdad de todos los españoles; recuerda que antes del 23J compartía con el PP que la amnistía era inconstitucional y señala que, solo tras perder las elecciones y para mantenerse en el poder, dijo sí a la misma “por conveniencia y por propio interés”
- Anuncia que la próxima semana, en la primera sesión de control de la legislatura, **el PP exigirá explicaciones al Gobierno “sobre los viajes a Ginebra, el papel del verificador o del mediador, con quién se reúnen, cómo y dónde, y qué es lo que en realidad se está negociando”**

- Resalta que el Gobierno lleva **“fuera de control” desde el pasado 17 de mayo**, puesto que no se somete al control de la Cámara desde hace más de seis meses, al tiempo que critica “el cierre” del Congreso a petición del PSOE y con “la connivencia” de la presidenta Armengol
- También denuncia que la mayoría de los socios de Sánchez han impedido que Bolaños comparezca en Pleno la próxima semana, a quien acusa de mentir “a la cara de todos los españoles” y de ser desmentido por las autoridades comunitarias
- A “las mentiras” de Bolaños en materia de Justicia se suman, en apenas una semana, que el Supremo declarara la nulidad del nombramiento de la exministra Valerio como presidenta del Consejo de Estado y que el candidato del Gobierno a la Fiscalía General del Estado no cumpla con los requisitos legales para su nombramiento, por incurrir en una desviación de poder en el nombramiento de la exministra Delgado
- Sobre la inclusión en el orden del día del próximo Pleno de tres comisiones de investigación para que los políticos investiguen a los jueces, ve “inadmisibles” que desde el Gobierno se ataque a los jueces y que Sánchez “incorpore” a su discurso que, en España, “los jueces hacen política desde los juzgados y hacen política desde las sentencias”
- “Desde el PP nos negamos a admitirlo, porque es lo mismo que admitir que prevarican”, apostilla al respecto
- Ve “una cortina de humo y una maniobra de distracción” la propuesta de Sánchez para renovar el CGPJ y advierte de que el PP no va a caer “en las trampas” del presidente del Gobierno
- “El PP no participará en una renovación del CGPJ si no se reforma la ley para que los jueces sean los que eligen a sus representantes en el Consejo, que es lo que llevamos reivindicando y es, además, lo que nos pide Europa”, subraya
- **“Si Sánchez sabe ceder ante Junts por siete votos, debería poder acordar con nosotros la reforma de esa ley y eso es lo que le exigimos al presidente del Gobierno”**, manifiesta
- Resalta que el PP va a ser “el dique de contención de los que quieren devaluar la democracia española” en la legislatura que comienza, y que defenderá el constitucionalismo y la ley, tal y como la ciudadanía dispuso en las urnas el 23J